



6月7日(金)

第15号

文責:



いよいよプールだー!!

6日(木)にプール開きがありました。全校生がプールサイドに集まり、プールのきまりを確認しました。6年生による模範泳法があり、子ども達は、憧れの眼差しで見っていました。6年生のお兄さんやお姉さん達のようになれるように、安全に気を付けながら、少しずつ泳げるようにしていきたいと思ひます。



《本物の化石にさわったよ!!》

3日(月)に本物のアンモナイト等の化石などを直接触るといふ体験をしました。藤田鋳業さんの紹介で、北海道から「千歳化石会会長・古野竹志」さんが近津小学校においてになりました。子ども達は、初めて見る化石の感触に驚きながら、観察していました。



お知らせとお願ひ

○水泳学習について

来週から水泳学習を始めます。朝の健康観察をしていただき、**プールに入れない場合は、連絡帳でお知らせください。**

なお、天候によって、**時間割を変更して水泳学習を行うこと**もありますので、**毎日水着を持たせてください。**また、**時間割に「体育」がなくても、プールに入れない場合は、連絡帳でお知らせください。**よろしくお願ひいたします。

○図画工作科の持ち物について

来週の図画工作科の学習で、ペットボトルを使用します。

そのため、**6月12日(水)までに、キャップ付きのペットボトル(500ml.)を2~5本持たせてください。**

